



Los estudiantes extranjeros suben en másters y doctorados y se mantienen los erasmus

Cursos Internacionales cerró 2018 con un tímido aumento de sus alumnos al incrementarse de 7.320 a 7.352

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las últimas cifras que ha dado a conocer la USAL reflejan que el Estudio salmantino sigue manteniendo su capacidad de atracción para el alumnado extranjero. El informe redactado por la Comisión de Relaciones Institucionales delegada del Claustro, que se abordó en la sesión que celebró el máximo órgano de representación académica el pasado 28 de mayo en el Paraninfo, incorpora unos datos especialmente elocuentes en este sentido.

Llama especialmente la atención de dicho informe que los estudiantes extranjeros que eligen las aulas de la institución académica salmantina para cursar sus estudios de máster y doctorado han experimentado un sustancial incremento. Buena prueba de todo ello es que durante el curso 2017-2018 los alumnos de máster se situaban en 478 y este curso han aumentado de forma relevante, alcanzado los 622, lo que representa un significativo incremento del 30%.

Una tendencia igual de positiva se detecta entre al alumnado de doctorado. Si durante el curso pasado los estudiantes extranjeros ascendían a 988, en el presente periodo lectivo suman 1.163, cuantificándose un aumento del 17%.

En cambio, en lo que se refiere a los alumnos de otras naciones que llegan a la Universidad de Salamanca a través del Programa Erasmus, las cifras han oscilado este curso



Acto de recibimiento a los alumnos extranjeros de la USAL. :: LAYA

conforme a los mismos parámetros del año académico anterior. No en vano, si en el curso 2017-2018 la USAL recibió a 489 erasmus, este curso se han matriculado 491, es decir, solo dos alumnos más. Una situación bastante parecida se vislumbra entre los erasmus salientes, es decir, los estudiantes de la USAL que realizan estancias académicas de varios meses en otras universidades europeas gracias a las becas de este emblemático programa de movilidad. Así, se ha pasado de los 898 alumnos erasmus del pasado curso a los 916 del presente.

También se reseña en el informe que el número de movidades docentes evolucionó de 94 en el año 2017-2018 a 109 becas en el curso 2018-2019.

En lo que se refiere a Cursos Internacionales, en el informe se re-

seña que 2018 se cerró de forma similar al 2017, dado que hubo un tímido aumento en el número de alumnos matriculados (de 7.320 a 7.352) y una ligera disminución en el importe de la cifra de negocios.

Por su parte, el Servicio Central de Idiomas impartió durante el pasado año académico un total de 89 cursos gestionados por el propio servicio, 31 cursos en el marco del denominado Plan Piloto IngDocUSAL y seis grupos encuadrados dentro del plan de formación del personal de administración y servicios, que está promoviendo la Gerencia de la Universidad, lo que supuso un total de 126 cursos impartidos, en modalidad anual y en cuatrimestral, con un total de 1.215 asistentes. En lo relativo a a este curso, las cifras que presenta el Servicio Central de Idiomas son ligeramente superiores.